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Acta Nº 11/2015 - En Montevideo, a los cinco días del mes de agosto  de 2015, se reúne en la 
Sala de Seminarios del Instituto de Física de la Facultad de Ciencias el Consejo Científico del 
Área de Física. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Cecilia Cabeza, Enrique Dalchiele y Lic. Nahuel Barrios. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.-   Consideración de las Actas No. CC 09/2015 del 1 de julio de 2015 y CC 10/2015 del 
15 de julio de 2015 (electrónica). 
Resolución: Se aprueban las Actas No. CC 09/2015 del 1 de julio de 2015 y CC 10/2015 del 
15 de julio de 2015 (electrónica). 

UNANIMIDAD 4/ 4 
2.-  Informe de reuniones de Comisión Directiva. Sesiones del 8 y del 22 de julio de 
2015. 
2.1.- Sesión de Comisión Directiva del 8 de julio de 2015 
Informe del Dr. Daniel Ariosa. 
 

_ Área Física: Orientador de Tesis del estudiante de Maestría Pablo Lemos: Homologar lo resuelto 
por el CCA y designar a Tabaré Gallardo como Orientador de Tesis del estudiante. 
_ Área Física: Solicitud del Dr. Santiago VILLALBA de ingresar como Investigador Grado 3 del 
Área: Se aprueba. 
_ Inserción de Científicos: Se aprueba extender el llamado hasta el 30 de setiembre de 2015. 
_ Área Geociencias:Planteamiento del área respecto a las bases del llamado a movilidad de 
estudiantes para actividades en el interior del país: Tomar conocimiento del planteamiento del área 
Geociencias y aprobar la incorporación del rubro viáticos de alimentación del estudiante dentro de los 
financiables para el llamado a movilidad de estudiantes para actividades en el interior del país. 
_ FUNDACIBA_ Proponer al Consejo Directivo Central de la Universidad la designación de Joaquina 
Farías (Titular) y Larissa Gioia (Suplente) como representantes estudiantiles al consejo de 
administración de FUNDACIBA. 
 

Resolución: Tomar conocimiento. 
UNANIMIDAD 4/ 4 

2.1.- Sesión de Comisión Directiva del 22 de julio de 2015 
Informe del Dr. Daniel Ariosa. 
 

_  Nota del Dr. Héctor Musto.:1) Tomar conocimiento de las gestiones realizadas por el Dr. Héctor 
Musto, para la generación de oportunidades de integración laboral de los egresados del Programa y 
reconocer su iniciativa. 
2) Visto que:- la Academia Nacional de Ciencias en el documento denominado Acuerdo Nacional de 
Investigación e Innovación en Ciencia y Tecnología, firmado por los Presidenciables en 2014, incluía 
esta misma temática en el apartado IV del mismo, y que la comunidad científico-tecnológica nacional 
tiene que actuar en forma articulada para lograr propósitos que conduzcan al desarrollo del país, La 
Comisión Directiva de PEDECIBA resuelve: Remitir estos antecedentes a la Academia Nacional de 
Ciencias para su tratamiento, quedando a disposición de la misma para aquellas acciones que entienda 
que el Programa puede llevar adelante, como por ejemplo, a través de la Unidad de Valorización de la 
Investigación y Transferencia Tecnológica recientemente creada.  
 

Resolución: Tomar conocimiento. 
UNANIMIDAD 4/ 4 
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3.-  ASUNTOS PREVIOS. 
3.1.- Licencia del Coordinador. 
El Dr. Arturo Martí informa que no podrá asistir a la reunión de Comisión Directiva del 19 de 
agosto. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
3.2.-  Solicitudes de compras para los Institutos de Física en Ingeniería y en 
Ciencias. 
Resolución: Mantener en el orden del día a la espera de cotizaciones de los equipos 
solicitados. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
4.-  ASUNTOS DE LA COMISIÓN DE POSGRADO. 
No hay asuntos de la Comisión de Posgrado. 

5.-   ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN. 
5.1.- Plan de uso alícuota doctorado Agustín Badán. 
Solicita usar su alícuota para compra de fuentes de evaporación y aluminio, materiales 
necesarios para el trabajo de tesis. Cuenta con el Aval de su Orientador, Dr. Enrique 
Dalchiele. 
Resolución: Se aprueba el plan de gasto del estudiante Agustín Badán para uso de su 
alícuota. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
5.2.- Plan de uso alícuota doctorado Lucía Duarte. 
Solicita usar su alícuota para pasaje y viáticos para asistir a la “International Neutrino 
Summer School” a realizarse en agsoto en el ICTP-SAIFR; San Pablo, Brasil y para realizar 
una pasantía en la Universidad Nacional de Mar del Plata, Argentina para trabajar con su 
orientador, el Dr. Oscar Sampayo entre setiembre y octubre de 2015. Eventualmente, se 
utilizarán aprte de los fondos para la compra de un notebook. Cuenta con el Aval de su 
Orientador, Dr. Gabriel González. 
Resolución: Se aprueba el plan de gasto de la estudiante Lucía Duarte para uso de su 
alícuota. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
5.3.- Plan de uso alícuota maestría Javier Peraza. 
Solicita usar su alícuota para compra de una notebook Cuenta con el Aval de su Orientador, 
Dr. Michael Reisenberger. 
Resolución: Se aprueba el plan de gasto del estudiante Javier Peraza para uso de su 
alícuota. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
5.4.- Plan de uso alícuota doctorado Javier Pereyra. 
Solicita usar su alícuota como aporte para la compra de equipamiento para el montaje de 
sistemas de medida para el Laboratorio de Caracterización Óptica, necesario para el trabajo 
de tesis. Cuenta con el Aval de su Orientador, Dr. Ricardo Marotti. 
Resolución: Se aprueba el plan de gasto del estudiante Javier Pereyra para uso de su 
alícuota. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
5.5.- Plan de uso alícuota maestría Daniel Gau. 
Solicita usar su alícuota para compra de seguro médico en viaje a realizarse este año por 
motivos de estudio y aporte para la compra de equipamiento para el montaje de sistemas de 
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medida para el Laboratorio de Caracterización Óptica, necesario para el trabajo de tesis. 
Cuenta con el Aval de su Orientador, Dr. Ricardo Marotti. 
Resolución: Se aprueba el plan de gasto del estudiante Daniel Gau para uso de su 
alícuota. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
5.6.-  Plan de uso alícuota maestría Florencia Benítez. 
Solicita usar su alícuota para compra viaje a la Universidad Estatal de Luisiana para trabajar 
con su cotutor, el Dr. Javier Olmedo. Cuenta con el Aval de su Orientador, Dr. Rodolfo 
Gambini. 
Resolución: Se aprueba el plan de gasto de la estudiante Florencia Benítez para uso de su 
alícuota. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
5.7.- Pasantías de Iniciación a la Investigación_ renuncia Matilde Santa Cruz. 
La estudiante Matilde Santa Cruz renuncia a su cargo de Pasante de Iniciación a la 
Investigación a partir del 31 de julio de 2015 para dedicarse a estudiar este semestre. 
Resolución: Tomar conocimiento y comunicar a Comisión Directiva. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
5.8.-  Renovación Pasantías Iniciación a la investigación. 
Resolución: a) Considerando los informes favorables presentados por los Dres. Gonzalo 
Abal, Ítalo Bove, Javier Brum, Cecilia Cabeza, Julio Fernández, Erna Frins, José Ferrari, 
Tabaré Gallardo, Thomas Gallot, Gabriel González, Ricardo Marotti, Arturo Martí, Gustavo 
Sarasúa, Andrea Sosa y Gonzalo Tancredi, renovar a los pasantes Renee Dalmao, Leandro 
Etchevers, Andreína Tesis, Carolina Allende, Juan Pons, Manuel Astiazarán, Juan Rocha, 
Luciana Badano, Juan Diego Young, Damián Talento, Nicolás Márquez, Agustín Castellano, 
Carina Cabrera, Tatiana Leibner y Mario Agriela por seis meses a partir del 1 de setiembre 
de 2015 en sus pasantías de iniciación a la investigación. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
b) Considerando la nota del Pasante Gonzalo Fernández donde manifiesta que no desea 
renovar la pasantía para dedicarse a sus estudios, no renovar el contrato del pasante 
Gonzalo Fernández. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
c) Considerando el informe del Dr. Hugo Fort no renovar el contrato del pasante Federico 
Marchese. 

MAYORÍA 3/ 4 
5.9.- Renuncia del Dr. Nicolás Wschebor como integrante de la Comisión de 
Posgrado y como suplente del Consejo Científico del Área por integrar la delegación 
de Investigadores de la Comisión Directiva de PEDECIBA. 
Resolución: mantener en el orden del día. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
5.10.- Solicitud de apoyo para asistir a las Olimpíadas Iberoamericanas de Física. (6 
al 13 de setiembre 2015) 
Se solicita apoyo para la compra de pasajes. (Costo estimado de cada pasaje: 550 dólares) 
Resolución: Se apoya la solicitud. 

UNANIMIDAD 4/ 4 
 
 
 
 
 



Acta CC 11/2015  
5 de agosto de 2015 

Pág. 4 
  

  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS 
MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 

 
    PEDECIBA 

 

 

 

This image cannot currently be displayed.

5.11.- Recategorización de Investigadores_ Solicitud de Matthieu Tissier. 
El Dr. Tissier es actualmente Investigador Asociado y solicita pasar a Investigador Activo a 
partir del 1 de setiembre de 2015 cuando se incorporará como docente del Instituto de Física 
de la Facultad de Ingeniería. 
Resolución: Solicitar a los Investigadores Alejandro Romanelli y Horacio Failache que 
informen al Consejo Científico sobre esta solicitud. 
 

UNANIMIDAD 4/ 4 
 

Próxima sesión: Miércoles 19 de agosto, 13:30 hs. en Facultad de Ingeniería. 
 
 
 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador   
Área de Física 
AM/jrc 


